

令和4年度 第4回学校運営協議会 会議録

令和4年12月12日（月）14:15～16:15 二宮小学校コミュニティルーム

出席者：大矢、飯塚、木川、伊達、掬川、成岡、山内、豊吉、北川、小林

（傍聴；町教委 高橋）

〈会長あいさつ〉

年末が近いということで仕事の都合により欠席者がいますが、会議をおこないたいと思います。

150周年記念事業の規模を縮小することについては、前回お知らせしたとおりですが、学校の取り組みで具体的な動きが出てきていますので、後ほど紹介してもらいます。

関口さんがお仕事の関係で県外に転居されたため、豊吉さんが保護者の代表として代わりに出席していただいています。

〈学校の現状・課題等について〉

体調不良者が増えてきています。1年3組で学級閉鎖を実施します。欠席連絡の方法について、以前は連絡帳を登校班の誰かに頼んでいましたが、新型コロナウイルス感染症以降は電話連絡に変更しました。しかし欠席者の多い日には、電話が相当数かかってくることもあり、集中する時間帯には電話がつながらずにご迷惑をおかけしてしました。そこで、11月からはグーグルフォームを使った欠席連絡のデジタル化に移行し、保護者の皆さんにとっても、電話を受ける側にとっても負担が少し解消されたかと感じています。

150周年記念事業については、その趣旨をくんだ授業の計画立案やキャッチフレーズ、記念ロゴの募集などを開始しました。事業の必要経費についても、学校運営協議会の働きかけで町や県から補助金がもらえる見込みです。（校長）

150周年記念事業への学校運営協議会の関わり方については、できる範囲のサポートをしていく方向で相談していきたい。補助金は一定程度の額を町から出してもらえそう。

来年度から分離型小中一貫教育校がスタートする中で、学校運営協議会としてもどのように関わっていくのか不透明なところがあります。

150周年記念事業に関しては、学校でいろいろと着手してきていただき感謝しています。

学校運営協議会の関わり方を意識づけするためにも、学校・PTA・学校運営協議会の三者が協力していく方向でお願いします。大矢会長に学校運営協議会の代表として、150周年記念事業に参画していただきたいと思います。）

保護者の皆さんに向けては、学校だより12月号を使って150周年記念事業についてお知らせすることを考えています。(校長)

〈各部会の報告〉

校外安全部会…通学路の危険個所についての共有化、地区懇談会アンケート結果の確認、次年度の校外委員への引き継ぎなどをおこないました。

学びふれあい部会…12/5実施の放課後子ども教室で、学習支援ボランティアへの質問に答えてもらう取り組みは好評でした。さらには、パラスポーツ、焼きものを新たに採り入れました。焼きものは、子どもたちの関与する割合が増えると良いという感想がありました。

環境整備部会…新しい試みとして家庭科室リニューアルのお手伝いをしました。12/22の大掃除で窓ガラス清掃をおこないます。バケツがもう少しあると作業効率が上がるので、購入できないでしょうか。

花壇の土づくりに取り組むので、たい肥として米ぬかが必要になります。→米ぬかは校長が原徳米店に2~3俵分けてもらえるか聞くことになりました。

その他部会…一体型小中一貫教育校の研究会に、学校運営協議会を代表して大矢会長が出席しています。また、学校運営協議会長・校長の情報交換会が開催され、他校と情報を共有し刺激を受けました。

次回 第5回学校運営協議会は令和5年2月21日(火) 14時